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会長 関根 芳夫

鉄道からバスやタクシー等に乗換する車両系の駅前広場を

駅の北側に整備する方針になりました

【連続立体交差事業をきっかけにまちづくりが検討されている区域】

②車両系駅前広場

［南口］

［北口］

※鉄道沿線は連
続立体交差事
業の影響を受
ける可能性が
あります。

③南北一体の

まちづくり

※現在想定される内容を示したものです。
具体的な計画として固まっているもの
ではありません。

高砂地区開発協議会会長 関根 芳夫

高砂地区開発協議会では、平成14年から、高砂駅周辺の「開かずの踏切」解消に向け
て、鉄道立体化の推進と、鉄道立体化の事業効果を高めるための総合的なまちづくりに取
り組んでいます。

平成30年度は、鉄道立体化との関連が大きい駅周辺において、土地や建物をお持ちの
方・借りている方などを中心とした「駅周辺地区まちづくり検討会」を立ち上げ、駅前広
場の整備に向けた検討を始めました。高砂地区全体においても、まちづくりの実現に向け、
より具体的な検討を進めております。また、高砂の鉄道立体化の早期実現に向け、駅周辺
のフラッグを新たに設置・交換するなど、まちづくりの機運づくりに努めています。

引き続き、一日も早い「開かずの踏切」解消を目指して取り組みを続けてまいりますの
で、地域の皆様のより一層のご理解・ご協力をお願いいたします。

平成30年度に「駅周辺地区まちづくり検討会」を設立し、駅前広場の整備や駅
前の魅力あるまちづくりの実現に向け、検討を始めました。

開催した検討会では、区から駅前広場の位置について提案があり、駅前広場を駅
の北側に整備する方針になりました。

①連続立体交差

事業の影響範囲

（想定）

～平成31年度 総会の様子～

～駅周辺地区まちづくり検討会の様子～
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《駅周辺地区勉強会》

平成30年度駅周辺地区勉強会を1回開催し、過年

度までの勉強会の振り返り、車両系の駅前広場は、

都道西側に設置が想定される駅改札口から道路を横

断することなくアクセスできる、「都道西側」への

配置を前提に検討を進めることとしました。

また、駅周辺地区のまちの将来像の修正や駅周辺

地区まちづくり検討会の立ち上げについて確認しま

した。

《駅周辺地区まちづくり検討会》

駅周辺地区まちづくり検討会は、駅前広場の整

備や駅前の魅力あるまちづくりの実現に向けて、

参加者が主体的に意見交換を行い、地域に発信す

ることを目的とし、設立しました。

平成30年度は、3度開催し、活発な意見交換

や情報共有を行いました。

活 動 日 時 出席者

第1回検討会
平成30年7月29日

8月 2日
63名（内権利者：42名）

第2回検討会 平成30年11月9日 25名（内権利者：18名）

第3回検討会 平成31年１月15日 23名（内権利者： 8名）

○検討会の進め方

都市基盤施設

・駅前広場
・アクセス道路

→葛飾区

駅周辺まちづくり

→駅周辺地区
まちづくり検討会

※葛飾区で想定している内容です

都
市
計
画
決
定

駅前広場整備の事業手法の検討
まちづくりと合わせた再建方策の検討

関係機関協議

都
市
計
画
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案
説
明
会

駅
前
広
場
の
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備
方
針
の
ま
と
め

概略検討 関係機関協議

都市計画決定まで

ま
ち
の
方
向
性

検
討
会
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駅
前
広
場
の

位
置
の
絞
込

み

まちの
あり方

手
法
等

《平成30年度の検討内容》
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○駅前広場の位置（区からの提案）

駅前広場の交通・公共施設としての条件を踏まえ、

「鉄道から地域交通に乗換する車両系の駅前広場を駅北側に整備する」との方針

のもと、南北一体のまちづくりの検討を地元の皆様と進めていきたいと提案があ

りました。

この計画条件を基に駅の南北を

比較して検討しました

区が「鉄道から地域交通に乗換する車両系の駅前広場を駅北側に整備する」と提案しました

比較した結果として



★車両系の駅前広場を駅北側に整備することを検討します。

★鉄道車庫を高砂四丁目に移転するにあたり、新車庫の上の高台公園整備を取りやめました。
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令和元年5月16日・19日に「高砂駅周辺街づくり説明会」を開催し、まちづくりの

検討状況や方針を説明いたしました。説明会などでいただいたご意見等は区のHPにて

紹介しております。

区は平成27年度に「高砂駅周辺地区まちづくりプラン」を策定しておりますが、右

記のとおり方針の見直しが生じたため、令和元年6月に改定しました。



事例視察会 （H31年2月23日）

視察先 ①糀谷駅周辺（京急空港線・大田区）

視察先 ②京成曳舟駅周辺（京成押上線・墨田区）

連続立体交差事業を見据え、駅周辺のまちづくりに取り組んだ糀谷駅周辺

と京成曳舟駅周辺を対象に、まちがどのように変化したのかを見学すること

を目的とし、事例視察会を実施しました。

事例視察による学習 （開発協議会・まちづくり検討会合同開催）

～再開発ビル内 概要説明の様子～

～線路が高架化されスムーズな移動が可能～

～整備された駅前広場の様子～

～視察中の様子～

○糀谷駅周辺では、駅前広場を整備した再開発

事業の仕組みや権利者との合意形成等につい

て、再開発組合の事務局を担当した首都圏不

燃建築公社から説明を受けました。

○京成曳舟駅周辺では、整備中の駅前広場や高

架下の活用、駅を中心に複数取組まれている

まちづくり(再開発)の様子を視察しました。

○駅周辺では、バス･タクシーに乗換できる

駅前広場の様子や高架下の改札 (1階)、

店舗、駐輪場等を視察しました。また、

まちづくり(再開発)が実施された南側と、

北側のにぎわいのある商店街の様子を実

際に見ることが出来ました。

○図書館や保育所、飲食店やお店等生活に

密着した施設、歩きやすい歩道やイベン

ト等にも使える広場空間もあり、まちが

大きく変化している様子を見ることが出

来ました。

こうじや

こうじや

こうじや
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フラッグ交換・看板設置

～まちづくりの普及・啓発活動①～

高砂駅周辺に掲げられているフラッグを新たに125基設置、交換しました。

また、新たに看板を1箇所設置しました。

設置したフラッグ・看板
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平成30年10月28日に高砂北公園で開催された「高砂

音楽祭」にて、高砂駅周辺のまちづくりに関するパネル

展示を行うとともに、アンケートを実施しました。

当日は天候にも恵まれ、青木区長を含めた530名の方

からご回答を頂きました。

高砂音楽祭

～まちづくりの普及・啓発活動②～

～青木区長にも回答いただきました～

Q 高砂駅前にある、朝の通勤通学のピーク時間に
約55分間も閉まっている「開かずの踏切」について

91.3%

4.2%

3.2% 1.3%

一日も早く解消してほしい
今のままでよい
その他
無回答

★高砂地区開発協議会とは？
高砂地区開発協議会は、地元５町会・４商店会で平成14年に発足した団体で、高砂駅付近の「開かずの踏

切」解消に向けてさまざまな取り組みをしています。
１．京成高砂駅～江戸川駅間の鉄道立体化実現のための活動
国、東京都、葛飾区、京成電鉄（株）へのはたらきかけ（請願書、要望書、署名等の提出）
２．高砂駅周辺（高砂２丁目～５丁目）のまちづくりに関する活動
○まちの現状把握（まち歩き、まちの問題点・課題点の整理、アンケート調査など）
○まちづくりの事例視察・高砂のまちづくりの検討・まちづくり基本構想の策定
３．鉄道立体化及び高砂まちづくりに関するPR
「高砂地区開発協議会ニュース」の発行、まちづくり報告会の開催
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発行元 高砂地区開発協議会 会長 関根芳夫

（協力）葛飾区役所 高砂地域整備担当 （担当：林、船曳、中村）

電 話：5654-8344(直通) FAX：5698-1536

ふなびき

アンケート調査結果（一部抜粋）

○「開かずの踏切」については９割以上が解消
を希望しています。

○鉄道が立体化された高砂駅周辺にあったら良
いと思う施設や、「開かずの踏切」の解消に
向けた思い等、様々な意見等を頂きました。

70.2%
64.3%

56.6%
52.3%
50.6%

47.2%
45.1%
42.8%
41.9%

36.6%
36.6%

30.2%
23.2%

18.5%
25.1%

25.1%
27.0%
28.9%

24.0%
25.8%

27.0%
28.1%

26.2%
29.8%

24.5%
21.5%

5.5%

6.0%

10.2%

10.4%

11.9%

14.9%

18.9%

18.1%

18.3%

21.7%

19.6%

25.5%

25.1%

1.3%

1.3%

2.8%

2.8%

1.7%

3.2%

1.1%

4.3%

2.1%

4.7%

3.2%
6.8%

10.9%

0.6%

0.4%

1.1%

0.9%

1.1%

1.5%

2.3%

2.5%

1.9%

3.0%

1.9%

4.0%

8.3%

4.0%

2.8%

4.2%

6.6%

5.8%

9.2%

6.8%

5.3%

7.7%

7.7%

8.9%

9.1%

10.9%

すごく思う まあそう思う どちらでもない あまり思わない いらない 無回答
歩車道が分かれて

安全で歩きやすい歩道

お食事処

スーパーマーケット

公園や緑地空間

医療機関

駐輪場

金融機関等
（銀行、郵便局）

ホームセンター

行政出張所

高齢者福祉施設

保育園や託児所

家電専門店

娯楽施設
（ｶﾗｵｹ、ﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ場等）

50%

Q 連続立体交差事業により、鉄道が立体化された高砂駅周辺にあったら良いと思う機能や施設等について
お聞かせください

はやし なかむら
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